

# Hummel sind keine Narren



PLEINFELD – Fasching in Pleinfeld? Nein! Das Pleinfelder Hummelremmidemmi, das am Sonntag rund um den Marktplatz stattfand, hat nichts mit Fasching zu tun. Das erklärten nun Vertreter des Hilpoltsteiner Vereins „Flecklasmänner“ Schülern an der Brombachsee-Mittelschule in Pleinfeld in einer interessanten Unterrichtsstunde. Das Treiben geht nämlich auf einen uralten heidnischen Brauch zurück, den Winter, also das Böse auszutreiben. Die „Flecklasmänner“ stellten den Schülern die Gewänder wie den „Flecklasanzug“ oder „Rautenanzug“ vor und beschrieben auch die Herstellung der handgeschnitzten Masken. Mit Peitschen oder Besen wurde früher der „Löll“ oder „Pleinfelder Hörner Bock“ vertrieben. Zum Abschluss der hochinteressanten Stunde durften Schüler selbst in die Gewänder schlüpfen und die Masken von verschiedenen Vereinen aufsetzen. Mit anderen Augen werden sie nun dem Geschehen in der Marktgemeinde Pleinfeld folgen.

Für die Landwirtschaft

D A I